

# ふれあい 写真館

みんなで温泉、楽しいな！ 2/17



▲いい思い出になるね！

定山溪保育所が、ホテル鹿の湯で卒園記念の入浴会を行いました。園児たち8人は、一緒に湯船につかったり、輪になって背中を洗い合ったりして温泉を満喫しました。

砂をまいて転倒防止！ 2/24



▲もう転ばないね！

真駒内中学校の全校生徒が、学校周辺の通学路を中心に砂まきをしました。

## 藻岩地区

アイスクャンドル写真展 3/3～3/12

もいわ地区センター1階ロビーで「アイスクャンドル写真展」が行われました。これは、1月末に同地区町内会連合会が開催したアイスクャンドルを題材に、地域住民が撮影した198点にのぼる力作を展示したものです。会場を訪れた人は、感心した様子で作品を眺めていました。



▲上手に撮れているね！

## 南区から感謝状！

北海道酪農協会から、エドウィン・ダンの偉業を描いた貴重な絵画や写真などが、北海道宅建協会からは、キャスター付き担架が、それぞれ南区に寄贈され、南区長から感謝状が贈られました。



▲エドウィン・ダン記念館（3/7）



▲南区役所（3/10）